

MAXIME BESSOT, L'ŒIL ET LE DOIGT PRÉCIS

Le tireur pontissalien est champion de Franche-Comté à la carabine à 10 mètres. Maxime, qui encadre les jeunes, vise désormais un nouvel objectif...



L'équipe pontissalienne lors du championnat de France des clubs en mars dernier.

Avec son frère Pierre, il a écumé la plupart des stands de tir de la région. Depuis l'âge de 12 ans, Maxime Bessot est tombé dans la marmite du tir à la carabine à 10 et 50 mètres. À 29 ans, il a décroché le titre de champion de Franche-Comté de tir à 10 mètres à Morez en décembre dernier. Un titre de plus dans l'escarcelle de la société de tir pontissalienne et un joli clin d'œil pour son sociétaire qui est aussi l'entraîneur des plus jeunes.

Désormais père de famille, Maxime s'entraîne moins faute de temps. À Morez, il a réalisé un score de 608.3 :

"Pour être honnête, je n'étais pas franchement content de moi... Mais au final, cela a suffi" explique le tireur. Son

"Mon plaisir, les encadrer."

billet pour les championnats de France était validé. Sauf que son emploi du temps professionnel ne lui permet pas de partir en milieu de semaine à Niort. Présent dans le Top 30 des meilleurs tireurs français à 10 mètres, il se rattrapera au championnat de France des clubs à Troyes, en mai prochain. Le "coach" trouve son bonheur dans l'accompagne-

ment des nouvelles pousses. *"Nous avons Thibaut et Amélie Aveline qui ont un très bon niveau. Je prends du plaisir à les encadrer."* Avec 200 licenciés, la société de tir pontissalienne a toujours déniché de bons tireurs à l'image de Jérémy Monnier qui a participé aux derniers Jeux Olympiques. Aujourd'hui, le club accueille de nombreux jeunes qui souvent se dirigent vers le biathlon. Parmi les grands projets à venir, le club va - enfin - voir son stand de

tir à 10 mètres être déplacé sur le site des Poudrières. Les premiers coups de pioche doivent intervenir dans les mois à venir, ce qui permettra de doubler le nombre de postes à 10 mètres et ainsi accueillir des compétitions de grande ampleur. Maxime, qui a des projets de construction avec sa compagne et sa fille, va devoir mettre le tir de côté pendant quelques mois pour viser un nouvel objectif... On lui souhaite le même succès. ■



Maxime Bessot est champion régional de tir à la carabine 2020